



DISCIPLES – INFOS

Nous avons une mission : faire connaître l'amour de Dieu !

Mars 2017 - n°18

Partager l'Évangile en petits groupes

Le nouveau livret de partage d'Évangile proposé cette année par le diocèse porte sur l'Évangile selon Saint Matthieu. Des groupes de partage existent déjà sur le doyenné depuis plusieurs années. Ce nouveau livret est certainement l'occasion de lancer de nouveaux groupes en invitant autour de soi. C'est l'occasion de partager à plusieurs la Bonne Nouvelle. Chaque groupe s'organise pour se réunir chez l'un ou l'autre aux horaires qui conviennent aux participants. Les rencontres à partir de ce livret sont simples. Voici ci-dessous un déroulement proposé pour une durée de 1h30 à 2h avec un rythme mensuel adaptable à chaque groupe.

1. Accueil : Si on ne se connaît pas bien, l'animateur invite chacun à se présenter. Les réunions suivantes, on peut échanger quelques nouvelles brèves autour d'un café... On peut commencer la rencontre en se mettant en présence du Seigneur par une courte prière.

2. Lecture du texte de la parole de Dieu

- a. Quelqu'un lit le texte à voix haute et très lentement.
- b. On fait silence : chacun relit le texte et repère la parole, la phrase du texte qui le touche le plus. On peut la souligner pour ne pas l'oublier.
- c. Chacun dit à tour de rôle tout haut la parole qu'il a choisie. Il lit pour les autres cette parole, cette phrase, sans aucun commentaire. On peut redire une parole déjà exprimée par d'autres plusieurs fois. Pour l'instant, ce n'est pas encore le temps du partage, c'est le temps de l'écoute.
- d. Pendant un nouveau temps de silence, chacun se prépare à dire pourquoi il a choisi cette parole ou cette phrase.

3. Le partage

- a. Quelqu'un relit le texte à voix haute et lentement.
- b. Chacun dit pourquoi il a choisi tel mot ou telle phrase.
- c. Ensuite, les participants échangent librement sur le texte.
- d. Enfin, chacun s'exprime : "Ce que je comprends maintenant du texte... Ce que j'ai découvert... Cette parole me touche, car...". à quelle conversion je me sens appelé ?

4. La prière

Pour aider le moment de la prière, on met de l'ordre autour de la table (ranger les verres et les biscuits...). Ensuite, on peut installer une bible ouverte, ou bien une icône, une bougie allumée, une petite fleur... Ce sont des signes qui peuvent favoriser ce moment.

a. Temps de silence : chacun se recueille.

b. Puis chacun peut exprimer :

– une prière d'action de grâce (Merci Seigneur pour...)

– une prière de demande (Seigneur apprends-nous à... je te demande...)- ou reprend un mot ou une phrase du texte de la Parole de Dieu.

c. On termine par un chant ou une prière (voir à la fin du chapitre ou à la fin du livret) et le signe de la croix.

Attention : *le plus difficile est de s'écouter vraiment, en veillant à ne pas se couper la parole.*

Les livrets sont disponibles à la Maison du Diocèse à Raismes (prix : 2,50€) . On peut aussi les avoir à la Maison Paroissiale dans la mesure du stock disponible (possibilité de commander par téléphone).

Des cendres aux flammes de la Pentecôte !

- **Mercredi des Cendres 1er mars** : Célébration des Cendres avec les enfants à 17h et Messe des Cendres en doyenné à 19h à l'église St Roch.

- **Samedi 25 mars, Journée du Pardon** de 9h à 18h à la Cathédrale.

- **Mardi 11 avril, messe Chrismale** à Douai

- **Jeudi 13 avril : Célébration de la Cène** à 19h30 à l'église de l'Immaculée

- **Vendredi 14 avril : Célébration de la Vénération de la Croix** à 19h30 à l'église St Géry (**chemins de croix** dans les églises du doyenné l'après-midi).

- **Samedi 15 avril : Veillée Pascale** à 20h au Palais des Grottes, suivie de la **Christothèque** de 23h à 03h avec les jeunes (christotheque-cambrai.com)

- **Dimanche 16 avril : Messes de Pâques** à 9h30 à Saint Louis, à 10h à Sainte Olle, à 11h à Saint Martin, Neuville et à la Cathédrale, à 18h chez les Petites Sœurs des Pauvres.

- **Lundi 17 avril : Messe des Bergers** à 11h à Saint Druon.

- **Mercredi 24 et Jeudi 25 mai : Ascension du Seigneur**, messes aux horaires habituels.

- **Samedi 3 et dimanche 4 juin : Pentecôte**, Veillée sur le parvis de la Cathédrale et messes aux horaires habituels.

Théâtre : « Choisis la vie ! »

**Pièce sur Saint Jean-Paul II,
écrite et mise en scène par le Père Venceslas Deblock**

Les jeunes de la 'Route Théâtre et Musique' des Journées Mondiales de la Jeunesse de Cracovie remontent sur les planches après leurs succès en Belgique, en Pologne, à Douai, à Avesnes sur Helpe et à Valenciennes.

Par le biais des aventures trépidantes de Guillaume et de sa mamie Lucienne, vous êtes invités à découvrir ou redécouvrir les grands moments du pontificat de **St Jean Paul II** et la résonance de son message dans le monde actuel.

Spiritualité, rires et émotions seront au rendez-vous !

Samedi 18 Mars 2017 à 20h30

Eglise St Martin, rue Gauthier à Cambrai

Alpha-Parents

C'est quoi ?: Un parcours de **5 rencontres** destinées à aider et soutenir les **parents** dans leurs relations avec leurs **enfants de 0 à 10 ans**.

Ça s'adresse à qui ?: A tous les parents quelles que soient leur religion, leur situation familiale souhaitant mieux comprendre leur(s) enfant (s), oser leur dire « non », les écouter, les accompagner, les faire grandir.

Ça se passe comment ?: Chaque rencontre commence par un temps convivial autour d'un dessert et d'une boisson, temps de détente pour faire connaissance et échanger simplement. Après ce temps convivial, une alternance d'exposés, d'exercices et d'échanges permet aux invités de discuter sur les points qui ont été soulevés. On s'enrichit de l'expérience des uns et des autres...

Ça se passe où ?: A la Maison Paroissiale, 8 Place Fénelon, Cambrai.

Quand ?: Les mercredis **26 avril, 3, 17, 24 et 31 mai 2017 de 20h à 22h**

Qui anime cette proposition d'Alpha-parents ?: Sœur Marie Yves et Sœur Marie Jérôme avec la participation de parents qui ont déjà fait le parcours.

Ça m'intéresse ! inscription auprès des Petites Sœurs des Maternités Catholiques, 03 27 74 19 57, psmc.cambrai@wanadoo.fr

Du 27 avril au 22 juin, formation sur le Nouveau Testament en 8 rencontres, le mercredi de 20h à 22h. Inscriptions auprès d'Alain Delevallée, 06 38 42 55 93 ; alaindelevallee46@gmail.com.

Echos de la semaine de mission

« **Qu'est-ce qu'être missionnaire ?** » : c'est transmettre la joie d'être aimé de Dieu ; on peut être missionnaire dans la vie de tous les jours. C'est ce que les Serviteurs de l'Évangile ont expliqué aux élèves, collégiens et lycéens et aux paroissiens de notre doyenné qu'ils ont rencontrés durant la semaine de mission du 30 janvier au 4 février. » Voici quelques témoignages :

Dans les collèges et lycées : *Des lumières se sont allumées dans les yeux des élèves. Beaucoup se demandaient à quoi on les obligeait ... ! D'autres étaient déjà très enthousiastes... Mais beaucoup chantaient à l'issue des rencontres, ils avaient le sourire aux lèvres et dans les cœurs. Le message et la manière des Serviteurs de l'Évangile de passer ce message n'ont laissé aucun élève, ni les professeurs, ni les animateurs indifférents. Tous nous avons été touchés, et la joie de l'Espérance a été semée. Ceux qui n'ont pas assisté aux rencontres sont venus réclamer pour que les Serviteurs reviennent très vite.*
Nicole Drouvin

Au cours de formation pour les paroissiens : « *Ecouter Dieu dans l'autre* » était le thème abordé avec les visiteurs de malades.

Le témoignage de la sœur missionnaire qui a modifié son parcours pour soigner et accompagner son père dans la maladie a permis, de façon très concrète, de faire passer quelques messages forts :

- *Dieu est reconnaissant pour tout le bien qu'on lui fait à travers l'autre.*
- *c'est Dieu qui vit en celui que je rencontre, et cette personne porte en elle l'Amour plus fort que la mort*
- *Ecouter Dieu dans la personne, c'est aider cette personne à découvrir ce qu'elle a déjà en elle.*

Quelle force pour visiter les malades dans cet esprit !

Pascale Delevallée

Au cours de veillées ouvertes à tous :

J'ai participé à une des veillées dont le thème « tu es une mission sur cette terre » m'a beaucoup touchée.

Les sœurs nous ont fait réfléchir à quelle mission nous étions appelés personnellement. Pour ma part, je pense que ma mission est de faire découvrir la joie de ce Dieu amour : d'abord à ma famille, puis dans nos différents mouvements et associations : aux enfants du KT, aux malades et handicapés à Lourdes mais bien sûr aussi à toutes les personnes que nous côtoyons chaque jour. Ce n'est pas toujours facile de témoigner de cette joie et de cet amour reçus et de savoir relativiser avec nos « petits soucis » et la prière a donc une place d'autant plus prépondérante dans cette mission.
Bénédicte Devoldère

Maison Paroissiale, 8 place Fénelon, 03 27 81 87 11

secretariat@paroissesdecambrai.com – www.paroissesdecambrai.com

Accueil du lundi au samedi 10 h à 12 h et du lundi au vendredi de 15 h à 18 h

(Uniquement le matin pendant les congés scolaires)